
                                                                     

                                   Stadtverordnetenfraktion 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Gerd Hibbeler 

Im Herrngarten 1 

63150 Heusenstamm            26.11.2018 

   

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

 

bitte leiten Sie folgende Anfrage der CDU-Fraktion an den Magistrat weiter: 

 

Anzahl der Betreuungsplätze in der KITA Schlosszwerge 

Hierzu haben wir an den Magistrat folgende Fragen: 

1. Wie viele Betreuungsplätze wurden in der KITA Schlosszwerge tatsächlich realisiert? 

2. Zu welchem Zeitpunkt wurde eine Reduzierung der Betreuungsplätze (von zwei 

Gruppen à 25 Kindern) durch die Aufsichtsbehörde festgesetzt? 

3. Welche Gründe liegen dieser Reduzierung zu Grunde? 

4. Wie weit waren die Planungsarbeiten bzw. das Bauvorhaben bei Festsetzung der 

Reduzierung vorangeschritten? Welche Maßnahmen wären für eine Erreichung der 

tatsächlichen Platzzahl notwendig gewesen? 

5. Welche Maßnahmen hat der Magistrat ergriffen, um bei der Aufsichtsbehörde eine 

Genehmigung der ursprünglichen Planzahl zu erreichen? 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

Paul Sassen  
CDU-Fraktionsvorsitzender    


